

技術や知識だけでなく、  
リハビリテーションを  
提供しています。

私たちみみはらグル  
ープリハビリテーション  
は、地域の人々が住み慣  
れた街で健やかに生活で  
きるよう、寄り添い、あ  
きらめない医療を方針と  
して、医療・介護との分  
野にも対応できる総合的  
リハビリテーションスタッ  
フの育成を目指してい  
ます。

**研修修了後、即戦力に**

医療分野では、耳原総合病院の急性期病棟、緩和ケア病棟、回復期リハビリ病棟など入院から退院までの機能回復を援助し、介護分野では、老人保健施設での入所・通所リハビリ、クリニックでの訪問リハビリ、短時間デイケアなど、退院からの在宅生活を中心とした生活を援助しており、シームレス（途切れないと）なりリハビリーションを提供しています。

ケアプランセンターで実習生の受け入れ

では、大阪府介護支援専門員協会に登録し、ケアマネジャーの実習生の受け入れを行っています。

介護支援専門員試験に合格すると、研修修了後、即戦力として稼働できるよう、実務研修が組み込まれています。

く、病気になつた背景  
(健康の社会的決定要因)  
ISDH)を考え、より一層その人に必要なサポートができるように日々取り組んでいます。

今回、耳原総合病院の急性期・回復期スタッフの体制強化、地域での高齢者増加に伴う医療・介護分野での体制強化に向けて、理学療法士、作業療法士、言語聴覚士を募集しています。

耳原総合病院では就職説明会(見学会)を実施し、理念や歴史、新人教育の体制や研修内容、福利厚生や病院の特色などをお話ししています。

新卒、既卒は問いません。ぜひ、参加してください。

耳原総合病院では就職説明会(見学会)を実施し、理念や歴史、新人教育の体制や研修内容、福利厚生や病院の特色などをお話ししています。

内アートも見学していましただけです。

新卒、既卒は問いません。ぜひ、参加してください。

以前は、実習生と一緒にお宅へ訪問し、利用者・家族との健

習となるよう、想像力を膨らませてもらいたいながら講義を行っています。

新卒、既卒は問いません。ぜひ、参加してください。

介護分野でも医療との連携が重要視されています。

救急初療室のベッドが満床でも、医師・看護師は決して救急ホットラインを諦めません。

断わらない救急』を実践した一年となりました。

断わらない救急の精神』の真髄を見たように感じます。

2022年度、耳原総合病院救急部門は770台の救急搬送を受け入れました。コロナ禍で堺市内の主要病院が救急車の受入を躊躇する中、

康と日常生活を支えることができるには、同仁会ならではだと感じています。

防局より当院の姿勢に対して共感いただき、「救

急救命士に対する教育体制(病院実習)4月より開始します

## 実習先として認定

堺市消防局

耳原総合病院

## 救急救命士の病院実習を開始

堺区・北区・西区の救命救急士約400名×2日月～金 ほぼ毎日実習生来院

救急服で実習を行い資格区分の分かる名札を着用します



として当院に白羽の矢が立ち、2023年度より認定されました(22年度までは別病院が担当)。救急救命士は業務を行うにあたり、医師やその他医療関係者と親密な連携を図りながら、適切な医療の確保に努めることが求められ、計画的に生涯教育を実施しています。必要となる教育プログラムは2年をかけ、救急救命士1人当たり半分のプログラムが、病院での実習となります。

この実習を5月から受け入れ、われわれ病院スタッフにも良い刺激となっています。看護師は患者さんの治療内容を教育、時には救急救命士が救急ホットライン電話に対応することもあります。「耳原総合病院での実習は温かい、他の実習先病院とは違う」と嬉しげに意見も寄せられています。

実習を受けられた救急救命士の方々には、救急搬送現場での初期治療に役立つことを期待しつつ、今後も当院と堺市消防局との相互の関係を保持しながら、堺市内での「公共性の高い病院」として邁進して行く所存です。

実習指導のようす



（耳原総合病院）  
事務 浜本俊行